

(あ) 安心 (し) 信頼 (た) 楽しい あした(明日)のある学校

令和5年9月1日(金)

9月 しらほだい

校訓 やさしく かしこく たくましく

HPも
ご覧ください



汗をかいて「楽しい」体験を

内灘町立白帆台小学校 校長 柚木 伸介

今日から2学期の授業が始まりました。記録的な暑さが続きましたが、長い夏休みを家庭で過ごし、健康面や学習面で子供たちを支えていただいた保護者の皆様に、感謝申し上げます。2学期も家庭・地域と協力し合いながら、安心・信頼・楽しい、明日のある白帆台小学校を目指していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



8/21 登校日 (6年生)

2学期にも1学期同様、多くの行事等が予定されています。大きなものでは、10月の運動会。久しぶりにコロナのことを気にせずに、思い切り伸び伸びとやってほしいと思います。それぞれの学年の競技にも力が入りりますし、1年生から6年生の絆を深め、6年生がリーダーシップを発揮するよい機会です。他にも、全校で行う行事や学年で行う行事等が予定されており、子供たちの意欲向上につながることを期待しています。



8/21 登校日 (4年生)

さて、学校では子供たちに対して各種アンケートを行うことがあります。「学校は楽しい(好き)ですか」という項目は校内でもありますし、国や県の学力調査もあります。子供たちには「楽しさ」「楽しみ」をもって学校で学んでほしいと思います。ただ、その「楽しさ」が、楽(らく)をして楽しい、好きな事だけして楽しい、ふざけていて楽しい、誰かにいやなことをして楽しい、というのでは、本当の楽しさではありません。

努力して乗り越えた、じっくり準備して完成した、できないことができるようになった、友達に喜んでもらえた、クラスやチームの役に立った、子供たちにはそんな楽しさを味わってほしいと思います。

今では馴染みがない言葉かもしれません「汗をかく」という態度を大切にしてほしいです。この猛暑日の中、暑くて「汗をかく」のは気が進みませんが、「自分から進んで行動する。一生懸命努力する。」の意味での「汗をかく」「汗を流す」心意気を子供たちにはもってほしいと思います。

子供たちはこれからも、教室での学習や教室外での行事、家庭や習い事等でいろいろなことを学んでいきますが、こつこつと努力する「汗をかく」姿勢を大事にし、その成果が表れたときに、「楽しい」と感じて成長していく姿を期待しています。

裏面もあります

(あ) 安心

【良いスタートを】

児童が、2学期を気持ちよく迎えられるように PTA 親子奉仕活動では、校舎内の窓ふきと運動場の除草をしていただきました。ありがとうございました。

今年度の運動会は、10月7日(土)を予定しております。詳細については、あらためてお知らせいたします。

トラックと走路を中心に除草しました。



【実り多き2学期に】

〈学習について〉

児童一人一人が、「わかった」「できた」「とけた」と感じられるように、学習のねらいを児童と確かめながら、学習を進めます。自分から進んで取り組めるとさらによいですね。

〈生活について〉

9月の生活目標は「気持ちのよいあいさつをしよう」です。気持ちよくあいさつが交わせるとよいですね。「家族へ」「見守り隊の方へ」「友達や先生へ」「お客様へ」進んであいさつができるとよいですね。

〈特別活動や

学校行事について〉

2学期には様々な行事も予定されています。同学年や異学年で役割を分担し、協力して活動できるように計画します。自分のめあてをもって活動できるとよいですね。

(た) 楽しい

【楽しく学べる授業を】

児童が、わかる楽しさを味わえる授業を目指し、夏休み中に校内研修会を設けました。

県教育委員会指導主事をお招きし、「個別最適な学び」「協働的な学び」について研修を深めました。



みんなで分かるためには、みんなで考えることが大切です。

9月の教育センター相談予定

要予約 町教育センター(076-286-5481)

臨床心理士 高村先生[木曜日] 橋本先生[金曜日]

高村先生 14日(木) 21日(木) [13:30~16:20] 1回約50分

橋本先生 8日(金) 22日(金) [13:30~16:20] 1回約50分

*お二人の先生が教育相談に対応されます。対象は児童生徒、保護者です。

◇スクールカウンセラー 日数谷先生(ご希望の方は、担任または犬原まで)

14日(木) [9:00~12:00]

21日(木) 28日(木) [12:30~15:30]